
香港島各界聯合會日前組織了《香港島各界聯合會慶祝香港
回歸祖國十五周年深圳歡樂一天遊》活動，一千三百多名港島各
界人士赴廣東邊防七支隊銀湖訓練基地及錦繡中華中國民族文化
村參觀。中聯辦港島工作部部長吳仰偉及副部長冼源任榮譽顧問
，聯合會理事長蔡毅任團長，首席會長、灣仔區議會主席孫啟昌
任名譽團長。東區區議會主席鍾樹根、中西區區議會主席葉永成
、南區區議會主席朱慶虹、香港東區各界協會會長黃順源、香港
中西區各界協會會長李應生、香港南區各界聯會理事長陳理誠、
以及港島聯會會長曾向群等任顧問，副理事長王延華、邱松慶、
麥志仁、黃建彬、鄭成林任副團長。

參觀團陣容鼎盛 受到熱烈歡迎
參觀團一行一千三百多人當天分別在港島各區集合，共三十

輛旅遊巴士浩浩蕩蕩經深圳灣口岸前往廣東邊防七支隊銀湖訓練
基地及錦繡中華中國民族文化村參觀。在參觀團一行抵達邊防七
支隊銀湖訓練基地時，受到支隊官兵的熱烈歡迎和熱情接待。在
歡迎儀式上，政委許偉慶代表支隊致詞，對香港島各界聯合
會參觀團的來訪表示熱烈歡迎和感謝，並向團員介紹了邊防
七支隊的日常工作，以及當前的發展理念與發展重點。

蔡毅理事長在致詞中首先感謝邊防部隊為維護邊境秩序
、保持香港安定繁榮，作出了重要貢獻。他指出：香港回歸
祖國十五周年來，在中央政府大力支持下、在特區政府和廣
大市民共同努力下， 「一國兩制」、 「港人治港」、高度自
治方針政策成功落實，香港社會經濟保持繁榮穩定，民主政
制循序漸進地推進。香港島各界聯合會順應香港回歸之大勢
而成立，成立十三年來，在各界人士包括在座的各位關心和
支持下，會務持續發展，並積極參與社會事務，支持特區政
府依法施政，為香港的繁榮、和諧和發展作出了一定的成績
。他呼籲港島各界團體和人士積極開展慶回歸十五周年活動
，支持愛國愛港人士參加今年九月份的立法會選舉，為香港
的和諧與發展作出新的貢獻。

吳仰偉部長致詞時指出：香港回歸十五年來取得的豐碩
成果是由廣大香港同胞共同創造的，這包含着香港島各界聯
合會的努力和支持。特別是在新一屆理事會的共同努力下，

大膽創新，敢於作為，形成工作新氣象，迎來發展新機遇。他代
表中聯辦港島工作部全體同仁向港島聯首長會員朋友致以崇高的
敬意和衷心的感謝！今年是要事多、喜事多的一年，希望大家堅
定不移地全面落實 「一國兩制」方針，嚴格按基本法辦事，穩中
求進，善於作為，積極支持特區政府依法施政，廣泛參與社會事
務，深入社區服務民生，全力支持愛國愛港人士參政議政，致力
推動兩地交流，共同促進兩地經濟發展，為香港繁榮穩定做出更
大貢獻！

參觀內容豐富精彩 團員印象深刻
儀式後，七支隊安排的一連串精采軍事表演正式上演。支隊

官兵在軍車乘載下進入操場，車未停穩，只見槍聲一響前方的標
靶便倒地，隊員們百發百中、槍無虛發。在雙截棍和應急棍表演
中，隊員棍棍有力、揮舞自如，足見他們日常訓練到位，一棍一
揮，都足以震懾敵人；隨後的多能射擊表演中，官兵攀過重重障
礙，在車上、障礙物上、地上都能行動自如，隊員緊密團結，順
利擊中爆炸品目標，巨大聲響震撼在場每位參觀者，令觀眾留下
深刻印象，團員以熱烈的掌聲感謝支隊的表演。

離開支隊後參觀團到達錦繡中華中國民族文化村參觀，文化
村特別為千多名團員加演《新東方霓裳》民族服飾舞蹈表演，表
演分成 「北國風、南疆花、西域雪、東海月和中華錦繡」五大篇
章，演員們將聲光交錯的夢幻奇境演繹得淋漓盡致，觀眾看得如
癡如醉、又拍案叫絕。

整天參觀中，深圳都給予團員一種嶄新的感覺，從新穎的建
築、到精采的民族文化表演都散發着清新的氣息。團員不僅對深
圳的發展成果表示讚嘆，更對深圳的未來充滿希望。參加活動的
還有：東區區議會黃建彬副主席、顏尊廉議員、傅元章議員、江
澤濠議員、許嘉灝議員、劉慶揚議員，灣仔區議會吳錦津副主席
、黃楚峰議員、黃宏泰議員、李均頤議員、李碧儀議員，南區區
議會陳富明副主席、林啟暉議員、林玉珍議員、陳李佩英議員、
歐立成議員、謝巧玲議員、楊位款議員、朱立威議員、張錫容議
員，中西區區議會陳學鋒副主席、李志恆議員、陳財喜議員、蕭
嘉怡議員、吳少強議員等。

港島聯會首長與部隊首長合照 武警戰士表演精彩的威風鑼鼓

▲

蔡
毅
理
事
長
致
送
﹁威
武
之
師
﹂
錦
旗
予
許

偉
慶
政
委

▲
吳
仰
偉
部
長
、
冼
源
副
部
長
、
蔡
毅
理
事
長

、
孫
啟
昌
首
席
會
長
與
一
眾
部
隊
首
長
於
主
席
台
上

就
座

吳仰偉部長致詞 蔡毅理事長致詞
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【本報訊】記者方成報道：香港英林同鄉會日前假北角新
都會盛大舉行 「第十一屆董事會暨第二屆青年委員會就職典禮
」，新膺會長洪祖熊從前任會長洪東群手上接過帥印，走馬上
任，與逾800位鄉賢、來自家鄉的領導、菲律賓慶賀團嘉賓歡聚
一首，同聲慶賀。

到場慶賀的嘉賓包括：立法會議員王國興，中聯辦協調部
秘書陳隆秀、青年部秘書盧金榜，華閩集團副總經理石衛昌，
英林鎮黨委副書記蔡東曉、黨委委員陳錫岑，英林村委會主任
洪於楓。

盡心盡力培養青年骨幹
前任會長洪東群致詞指，該會多年來秉承創會宗旨，團結

英林鄉親，關心、支持家鄉的建設發展。他感謝鄉親的關愛，
感謝父母家人的支持，當了二十多年會長。他希望海內外英林
人加強溝通交流，增進鄉誼，傳承英林人團結、勤勞、厚實的
優良傳統，共同為家鄉的續作努力。他祝新屆董事會在新膺會
長洪祖熊的帶領下，齊心協力，會務更上一層樓。

新膺會長洪祖熊致就職詞時感謝歷任會長為該會會務發展
所作的貢獻。他表示定將盡心盡力，與全體董事會成員一起，
同心同德，秉承愛國、愛港、愛鄉的宗旨，把同鄉會平台做好
、做大，迎接更光輝的未來。第二屆青委會主任洪少銘表示，
定當盡心盡力培養青年骨幹，為同鄉會的發展做應有的貢獻。

王國興、蔡東曉和洪於楓分別致詞，他們感謝前任會長洪東群為同鄉會
的運作、為籌建會所出錢出力。他們祝同鄉會在新膺會長洪祖熊的帶領下，
會務蒸蒸日上。

典禮上，該會永遠榮譽會長洪建築宣讀該會首長及新屆董事會芳名。席
間，大會邀請到工聯會舞蹈團載歌載舞，為一眾鄉親送上精彩的演出，大家
在歡聲笑語中度過一個愉快、美好的夜晚。

第十一屆董事會首長包括：會長洪祖熊，常務副會長洪天真、洪世純、
洪祖暖，副會長洪肇助、洪詩文、洪連成、洪祖懷、洪清傅、洪文瑞、洪少
銘、施耀明、洪于立、洪世銘、洪炳文、洪鴻江、洪維初、洪文得、洪文友
、洪慶聯、洪志勇、胡其仁、洪瑞淮等。

該會主席林樹哲歡迎遠道而來的客人。他
說，福建是僑鄉，歷史上外出打拚的前輩眾多
，華僑子弟亦眾多，歷來與 「僑」頗有淵源，
可以說如今110萬旅港福建鄉親個個與 「僑」
有關。作為在港有影響力的愛國愛港社團之一
，該會不僅團結閩籍鄉親，亦廣泛團結僑界、
工商界等力量，為家鄉建設、香港發展、祖國
繁榮作出了應有的貢獻。他同時歡迎山西的商
貿代表與該會積極合作，尋找發展的機會，加
深雙方的了解。

「晉商大會」八月太原舉行
安晨指，此行前來一是為推介八月即將在

太原舉行的 「晉商大會」；二是特意拜會福建

社團，共敘友誼。他說，閩籍人士在僑界發揮
着重要作用，不僅積極支持內地經濟社會發展
建設、參政議政，亦樂此不疲為僑商回國投資
、捐資助學、從事公益活動等搭橋鋪路，與僑聯
互相支持，可謂「你中有我、我中有你」。他感謝
福建社團的奉獻，並祝願該會會務蒸蒸日上。

暢瑞鋼和山西翼城縣縣委書記李朝旗分別
介紹了山西的悠久歷史和發展前景，山西將以

「重商、敬商」的態度，真誠邀請福建社團的
朋友赴晉投資興業、尋求共贏。

出席的福建社團首長還包括：榮譽主席林
廣兆，副主席蔡毅、董吳玲玲、王大治、葉益
強；到訪的客人還包括：張志宏、賈紅偉、林
芷冰、王文平、解雲霞、侯長社、許紅霞、鹿
英傑、吳華、李翔、郭勇等。

【本報訊】日前，香港晉江同鄉會訪問團
一行 30 人在會長董吳玲玲的率領下專程組團
回鄉拜訪家鄉領導，與家鄉領導和鄉親們歡聚
一堂，共敘鄉情，共謀發展。訪問團受到市委
書記陳榮法、市長劉文儒等家鄉各級領導的熱
烈歡迎、晉江市領導陳榮法、劉文儒、許宏程
、王金戰親自接待了訪問團一行。

到阜的當天下午，常務副市長許宏程首先
在座談會上為大家介紹了晉江經濟社會發展
情況，加深大家對家鄉的了解。市委書
記陳榮法代表晉江四套班子歡迎訪問
團，並感謝鄉賢們為家鄉建設作出的
貢獻。陳榮法表示，當前，晉江的發
展正處在 「二次創業、轉型升級」的
關鍵時期，雖然目前整體經濟形勢遇
冷，但晉江在城市建設、項目推進、
社會管理、民生事業的建設上依然紅紅
火火，成效顯著。陳榮法說，晉江有堅韌
、拚搏、團結的人文精神和環境，有雄厚的產
業集群基礎，有先進的技術和經驗；晉江還有
一系列配套扶持政策，有良好的政府服務環境
，有幹部群眾幹事創業的熱情，還有 「二次創
業」、 「回歸創業」的良好氛圍和旅外鄉親們
的大力支持，未來的發展會越來越好。

旅港鄉賢心繫故鄉
晉江市市長劉文儒表示，旅港鄉賢們時刻

心繫晉江這片熱土，多年來大力支持家鄉建設

，為家鄉帶回許多項目和
資金，為推動家鄉發展作

出了很大的貢獻。他希望鄉
賢們一如既往地支持家鄉建設

，把先進的管理經驗和技術帶回
來，把高素質的人才和資源帶回來，把企業總
部帶回來，共謀發展大業，共用發展成果。

訪問團團長董吳玲玲代表旅港鄉賢感謝晉
江黨委政府的熱情接待，同時介紹了 「香港晉
江同鄉會」第十四屆董事會成立近一年來的發
展概況，感謝海內外領導、父老鄉親與董事會
的眾兄弟姐妹們的鼎力支持，使各項工作將能
更暢順地展開，尤其是香港社會事務工作，取
得了新成績，開拓了新局面，創造了新經驗，

贏得了社會各界的肯定與讚許。她表示，同鄉
會將繼續熱切關注家鄉，報效桑梓，全力支援
家鄉建設。副團長施能獅、施文誕等人分別對
家鄉目前民生、環保等方面各抒己見。會後雙
方互贈了紀念品。

當晚，晉江市政府並在馬可孛羅酒店宴會
廳之特大型圓桌擺下盛宴招待訪問團一行，訪
問團的成員有榮譽團長：施子清、施世築、施
教明；團長董吳玲玲會長；常務副團長施能獅
、施文誕；副團長王育民、洪頂超、許長榮、
施振忠；顧問林金輝、李桂真、洪鴻江、謝國
泰；秘書長王玉笛、陳志強；團員王天生、吳
寧寧、林尚鵬、施向陽、施養善、莊傑鎮、莊
陽輝、許清安、謝新典等。

福建社團接待安晨一行
日前，香港福建社團聯會假中銀

大廈68樓設宴歡迎中國僑聯經濟科
技部副部長、中國僑商會秘書長安晨
，中國僑商會副會長、山西省華僑商
會會長暢瑞鋼等一行18人，雙方就
發揮 「僑」 力量及加強兩地交流合作
發表意見。

本報記者 方成

▲林樹哲主席（左七）致送紀念品予安晨（左八）一行 本報攝
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▲就職典禮上，
新一屆董事會董
事合影 本報攝

▲新膺會長洪祖
熊（右）從前任
會長洪東群手上
接過帥印，走馬
上任 本報攝

香港晉江同鄉會回鄉訪問香港晉江同鄉會回鄉訪問

▲家鄉領導和訪問團一行合影留念

▲董吳玲玲會長在座談會上發言


